



Maiandacht im Freien und mit Abstand in Wildenwart Â

Beitrag

Am letzten Tag im Mai war es in Wildenwart das erste Mal, dass eine Maiandacht im Freien und zugleich mit Abstand gefeiert wurde. Der Feierlichkeit tat das Corona-ZugestĤndnis nichts â?? im Gegenteil: die Feier zur Ehre der Mutter Gottes unter der Birke nahe der Kirche â??ChristkĶnigâ?? war sehr beeindruckend. Hierzu trugen im wesentlichen Wortgottesdienstleiter Georg Kronast sowie Chorleiterin Liesi Huber mit ihren musizierenden und singenden TĶchtern bei.

Fotos: Rosi Hötzelsperger







Kategorie

1. Kirche

Schlagworte

- 1. Atzing-Wildenwart
- 2. Chiemgau
- 3. Frasdorf
- 4. Prien am Chiemsee